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 ～ 四 つ の テ ス ト 言行はこれに照らしてから ～ 

 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2023-2024年度クラブ方針 

「希望は私たちの原動力！」 
～地域に明るい活力を広げよう！～ 

「東京RC」の会報をいただきました。廻覧させていただ

きます。 
石垣（洋）君：上野山栄作君、卓話楽しみにしています。 

上野山（捷）君：上野山栄作様、本日の卓話よろしくお願

いします。 

應地君：栄作さん、卓話楽しみです。 

中村君：インフルエンザＡ・Ｂ、コロナが同時流行していま

す。基本的な感染対策をお願いします。上野山栄作さ

ん、本日の卓話よろしくお願い致します。 

上野山（栄）君：一回休んだら1カ月ぶりです。本日卓話さ

せて頂きます。よろしくお願いします。 

中元君：上野山栄作さん、本日の卓話よろしくお願いしま

す。 

橋爪（誠）君：上野山栄作さん、興味深い卓話ありがとうご

ざいます。楽しく聞かせて頂きます。 

井上君：栄作さん、昨年度は大変お世話になりました。今

日の卓話楽しみにしていました。 

児嶋君：上野山栄作君、卓話よろしくお願い致します。 

菅原君：上野山栄作君、卓話宜しくお願い致します。 

福原君：上野山栄作さん、本日卓話宜しくお願い致しま

す。 

佐原君：本日の卓話よろしくお願い致します。 

松村君：誕生日プレゼントありがとうございました。栄作さ

んの卓話楽しみにしています。 

 

 

〔クラブ管理運営委員会 上野山（栄）委員長〕 

会員数２５名        

（出席規定免除会員９名）    

出席会員２０名 

（出席規定免除会員７名） 

 

 

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３０６６回例会） 

令和６年２月１日(木）  

〔川口会長〕 

 

 

〔クラブ管理運営委員会 上野山（栄）委員長〕 

会員誕生：松村秀一君（2/3）、橋爪正芳君（2/6） 

配偶者誕生：橋爪千恵さん（2/5）、 

         橋爪美智代さん（2/26） 

結婚記念：木本隆昭君（2/1）、児嶋正人君（2/3）、 

       菅原佳典君（2/15） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔松村SAA〕 

川口君：本日の会員卓話、上野山栄作委員長宜しくお願

い致します。これから月1回会員卓話の機会を創ります

ので皆様よろしくお願い致します。 

木本君：上野山栄作さん、本日の卓話宜しくお願い致し

ます。 

成川（守）君：「抜萃のつづり」をいただきました。古人から

  令和６年２月８日 第３０６７回 

・外部卓話：一社）しろにし 下村 祐輝氏  

    （コーディネーター、地域おこし協力隊）  

・ソング：「我等の生業」 

  令和６年２月２９日 第３０６８回 

・後期IDM発表 

  

・ソング：「それでこそロータリー」 

１ 

点  鐘 

開催日 

３０６６ Nｏ． 

島 海碩 書 

出 席 報 告              
ニコニコ箱の報告 

会 長 

幹 事 
ｸﾗﾌﾞ広報小委員長  

川口健太郎 

木本 隆昭 

井上 修平 

今月の誕生・結婚祝

2月お誕生日 

（左写真）松村君 

2月結婚記念 

（右写真左から）児嶋君、木本君、菅原君 

おめでとうございます！ 



２ 

平和構築と紛争予防月間 

〔川口会長〕 

「人の業」 
 皆さんこんにちは。本日は65周年企

画と題し会員による卓話を行うにあた

りご説明と今回は上野山栄作君にお

話し頂きます。どうぞ宜しくお願い致し

ます。また先週のローテーションデー

の担当者頂きました皆さまご苦労様で

した。 

 さて本日のテーマは「人の業」であります。今月のロー

タリー月間が目に入り、記載されていた言葉は「平和構

築と紛争予防月間」でありました。連日報道されているパ

レスチナ、ガザ地区の状況に遅々として進まぬ交渉、昨

今はニュースに出る機会がめっきり少なったウクライナ紛

争は終わる気配すら感じられません。また私たちと縁の

深いミャンマーでは内戦が今なお続いています。国連で

は何度も停戦の提起を行うものの合意には至らず無力

感さえ感じられます。ではこの業という言葉の意味には、

「理性によって制御出来ない心の動き」ともいわれ、先に

上げた紛争地の指導者たちが口にするのは、これまでの

行いの報いでありこれぐらいでは済まさないと、お互いが

同じ事を言い合い感情が勝る様相であります。私が思う

に彼らは過去と生きていて、それは変えられない理性な

き憎しみの世界であり、それは各地へと波及している状

況です。と客観的に見られますが、いざ自身はどうかと言

うと妻と喧嘩すると2，3日口を聞かずその後自然といつも

の生活へと戻りますが、彼女はなんら解決されておらず、

また険悪な雰囲気になると過去の話がマシンガンのよう

に飛び出てきます。しかしこれではダメだと思い真剣に彼

女の話を聞き、これからどうして行くかの会話になると1時

間で終わる。私たちは本当はどちらが良いのか知ってい

るはずです。業に囚われず乗り越えられる可能性を持っ

ているのが私たちです。 

 

〔木本幹事〕 

1.第3回臨時理事役員会報告 

①令和6年能登半島地震支援金拠出

（案）の件 【承認】 

 ・50,000円をニコニコ会計より拠出。 

②2025-26年度地区ガバナー選出の

対抗候補への対応（案）の件  【承

認】 

 ・対抗候補への支持を行わない。 

③各種書面の送付変更（案）の件【承認】 

 ・郵便局に変更する。 

2.公益財団法人ロータリー日本財団より、寄付者の皆様

へ確定申告用の領収証が届いているので配布します。

再発行はできませんので宜しくお願い致します。 

3.抜萃のつづり その八十三が届いてます。全員に配布

します。 

4.本日13：45分より5階経済クラブにて第8回定例理事役

員会を開催します。 

理事役員の皆様、宜しくお願いいたします。 

5.田辺東RCより週報が届いてます。回覧 

6.各クラブの例会変更は掲示板にて閲覧願います。 

 

※会長エレクト〔中村吉伸君〕 

 2024-2025年度 ＲＩテーマ 

 「ロータリーのマジック」 

 

 

 

   

   会員 

   上野山 栄作 君 
 

 

 

「ロータリーと私」 
Q１．有田ロータリークラブに入会した経緯を教えて下さ

い。 

 ズバリ！中村先生に数年に渡って勧誘されました。 

 仕事を御依頼頂いたのち知り合い勧誘頂きました。当

時は自分の時間の優先順位が仕事でありお断りをしまし

たが、その後環境の変化もあり、再度お声がけ頂き入会

に至りました。当時は父がライオンズクラブに入会してい

ましたので、ライオンズの皆さんにも根回しの後に入会に

至りました。 

 

Q２．入会して間もない時は、クラブについてどのように

思いましたか？ 

 とにかく出席に苦労しました。今となっては少ないでしょ

うがEクラブでのメイキャップに助けられました。 

 例会に来る時間などもギリギリで皆さんには寛容に見守

られていたのかとも思います。先輩の皆さんの優しさが格

式の違いを感じていましたが、新会員も入ってくれ徐々

に自分の場所が出来始めます。 

 

Q３．お役（会長、幹事、SAA、各委員長、地区出向）を

受けられ、どのような経験をされてこられましたか？また

その経験は何かに繋がっていますか？ 

 入会5年目で幹事をお受けしましたが、幹事職というの

は本当に難しいと思います。クラブの運営方法や会員一

人一人を理解し、自分が何を行うのか判断しなければな

りません。当時の中元会長には本当にご迷惑をお掛けし

ました。そして、6年目から地区への出向も行いました。8

年目で会長の時にはダメ幹事時代を反省して、一年を通

してロータリーに時間を費やす覚悟で臨みました。ただ、

少しやり過ぎた様で会員の皆さんにとって忙しい一年で

あったかと反省です。その後、地区での委員長を承った

時期からRIのことも自分で調べ出します。理事会の報告

などを見てRIが時代の先を見越した見解や事業展開に

「なるほど」と推測ですが独自に理解するようになりまし

た。その後、RLIの再編成を豊岡ガバナーのもと行い他

地区の皆さんや地区内、他クラブの皆さんと交流する機

会は多くの学びや友を頂きました。 

 

Q４．師と仰ぐ方や良き友との出会いや思い出はあります

か？  

 幹事報告  

 卓 話 

委員会報告 会長の時間  



 数えきれない方々です。勝手な思い込みですが同クラ

ブの皆さんには父親の様な感覚で師と仰ぐ方、兄弟と思

う方もいます。地区では社会奉仕委員会の仲間の存在も

大きいですが、特にRLIに関わり、他地区の方々との繋

がりは面白いです。特に橋爪誠治さんと行った2620地区

への訪問は心に残る思い出です。ロータリーとは望めば

受け入れてくれる紳士淑女のお付き合いだと思います。 

 

Q５．今も会員を続けられているのは、どうしてですか？  

 ロータリーに使う自分の時間は自由だと思っています。

自分がちょっと重たいと思えば自分で軽くすれば良いの

です。でもとことんやる時期があって自分の成長が見え

てくるのかもしれません。これからも無理なく縛られない

ロータリーを続けて行きます。また、RIの先見性を自社に

取り入れていることも多いです。ロータリーの考え、職業

奉仕から始まり現在のRIの考えなどは生きて行く上でヒン

トになります。 

 

Q６．最後にあなたにとってロータリーとは何ですか？  

 ちょっと前までは奉仕事業で結果を出す地域貢献の場

だと思っていましたが、今は「自分道場」と言えます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

平和構築と紛争予防月間 

日程 3月の例会プログラム 

3/7(木) 
会員卓話 

「ロータリーと私」65周年企画 

3/14(木) 

外部卓話 

 政木 まどか 氏 

〔（公社）和歌山県人権啓発 

      センター 企画課〕 

3/21(木) 休会 

3/28(木) 

外部卓話 

 榊本 亜澄香 氏 

〔日本赤十字和歌山医療センター 

国際救護部救援課 薬剤師〕 

「国際救援スタッフの 

       現地での生活」 

 

 2月15日（木） 

 2月22日（木）は 

 休会です 

閉会・点鐘 〔川口会長〕 

例会風景 

御坊ロータリークラブ 

創立70周年記念式典 

（2023年2月4日） 

 

 川口会長が 

   出席されました 


